

Lundi 7 septembre 2009

## STOP à l'augmentation des impôts, arrêtons de gaspiller notre argent

**Impôts, endettement, gaspillage...  
VOUS POUVEZ DIRE STOP !**



18 mois d'une gestion municipale et départementale désastreuse et c'est tous les Argenteuillais qui en font les frais. Alors que la crise économique qui touche chacun d'entre nous devrait logiquement amener nos élus à plus de responsabilité et de clairvoyance dans la dépense publique, c'est tout le contraire que nous constatons à Argenteuil. Madame Cayzac et Monsieur Doucet ont fait le choix d'une augmentation massive des taxes et des impôts locaux sans pour autant assurer, bien au contraire, une amélioration du service public. Plus grave encore pour notre avenir et les générations futures, l'endettement de notre ville atteint aujourd'hui un niveau record. En votant pour moi les 20 et 27 septembre prochain, vous pourrez faire entendre votre mécontentement et, ensemble, nous travaillerons à plus d'équité,

**plus de rigueur et de transparence dans l'utilisation de votre argent.**

### Votre argent est gaspillé...

- . Pour augmenter les indemnités des élus,
- . pour multiplier les fêtes coûteuses,
- . pour augmenter sans cesse les dépenses de communication (journaux, brochures, lettres du maire...),
- . pour payer les dédits aux entreprises suite aux ombreux travaux programmés puis abandonnés selon le bon vouloir du maire et de ses adjoints...

### Des "économies" incompréhensibles

Le bureau d'information jeunesse qui avait pour mission l'insertion professionnelle des jeunes a été brutalement fermé. Une décision malheureuse alors que nous traversons une lourde crise économique avec pour conséquence une forte augmentation du chômage des jeunes.

- . Les chambres d'hébergement d'urgence ont été supprimées et remplacées par des chambres d'hôtel dont les coûts sont exorbitants.
- . Des missions de sécurité ont été confiées à des sociétés privées qui désorganisent et inquiètent la police municipale. Résultats : une sécurité en forte baisse et une facture en nette hausse.

### Une majorité en panne de réponses satisfaisantes

Quand on interroge la majorité de M. Doucet et de Mme Cayzac au sujet de leur politique fiscale voici la réponse (Conseil municipal du 20 mars 2009) : « Il faut faire payer les

fiscale voici la réponse (Conseil municipal du 30 mars 2009) : "il faut faire payer les riches". Qui est riche ? Comment se justifient-ils sur des impôts qui touchent l'ensemble des Argenteuillais ? Personne n'est aujourd'hui capable de nous le dire. Autre propos tenu lors du même Conseil municipal "les augmentations seront plus modérées [après 2010]". Un avenir bien sombre pour le budget des Argenteuillais, les augmentations continueront bien chaque année.

## Mes 3 engagements

### 1 - Maîtriser la pression fiscale

Pendant la période 2001-2008, pendant laquelle j'étais premier Adjoint au Maire et Conseiller général, les taux d'imposition Ville et Département n'ont pas augmentés. Je propose de suivre ce principe pour redonner un pouvoir d'achat bien utile à tous les Argenteuillais. La solution : faire la chasse au gaspillage, aux dépenses inutiles et se recentrer sur les vraies priorités (scolaire, sécurité, insertion et solidarité, infrastructures durables...). L'augmentation des impôts n'est pas une fatalité. Elle est juste la conséquence de mauvais choix politiques et d'une mauvaise gestion. L'endettement à outrance n'est pas une solution. Il empêche pour longtemps à notre ville de se développer et laisse aux générations futures le soin de payer la note des erreurs du passé.

### 2 - De la transparence !

Parce que les Argenteuillais doivent être concertés et informés sur les choix qui concernent l'utilisation de leur argent, je m'engage, trois mois avant le vote des budgets (Ville, Département) à organiser une présentation publique et un vrai débat contradictoire.

### 3 - Rétablir rapidement et durablement les aides du Conseil général auxquelles nous avons droit

Les graves difficultés financières de la ville viennent également de l'incapacité de Mme Cayzac et de M. Doucet à présenter des dossiers cohérents et convaincants de demandes de subvention au Conseil général. Ainsi, Argenteuil a renoncé ces 18 derniers mois à des centaines de milliers d'euros pour se développer et continuer à assurer un service public local de qualité. Je m'engage, comme je l'ai toujours fait auparavant, à travailler sérieusement et efficacement pour que chaque euro auquel la ville peut prétendre lui soit légitimement versé.

---

Par Philippe Métézeau